

— NICOLÁS PÉREZ, SEREMI DE EDUCACIÓN: —

Hasta enero se podrían extender las clases debido al paro docente



Las movilizaciones del Colegio de Profesores en La Serena continúan, y en medio de todo el ajeteo, la autoridad del rubro en la zona dio luces de lo que debiese ocurrir para que termine el conflicto, priorizando siempre el bien superior de los alumnos.

Nicolás Pérez y la Seremía de Educación entraron en la mesa negociadora como un ente mediador, y terminaron ofreciendo pagar el 60% de la deuda previsional que mantiene la Corporación Gabriel González Videla con los profesionales de la educación, esto para agilizar la solución al problema que mantiene paralizados los colegios municipales en La Serena.

-¿Cómo entra la Seremía al ruedo debido a que se tendía a pensar que el conflicto era sólo con la Corporación?

«Nosotros entramos como garantes, como ministros de fe de un compromiso que hizo la corporación con el Colegio de Profesores, y desde ahí que estamos siendo parte de esta mesa técnica que se constituyó en la Delegación Presidencial. Previo a eso habíamos tenido reuniones con los distintos entes que son parte del conflicto para ahondar en la situación».

-¿Le sorprendió las cifras de la deuda con los profesores cuando llegó a integrar esta mesa? Porque el monto que se maneja, que incluye no sólo a los profesores, sino que tam-

bién a Salud, es de 31 mil millones de pesos...

«Nosotros estamos a la espera de los resultados de una auditoría para determinar el monto de la deuda, todavía no se conoce en detalle».

-Pero ustedes, como Ministerio, se compromie-

tieron a aportar con el 60% de la deuda. ¿Bajo qué paradigma hacen este compromiso, si me dice que todavía no conocen el monto real?

«La cifra que nosotros conocemos es la deuda nominal que la propia corporación subrayó y que son de 1500

millones de pesos. El acuerdo del 60% fue una propuesta que estaba alineada con el mismo Colegio de Profesores».

-Claro, ¿Pero todos están conscientes de que la deuda nominal puede ser muy inferior a la deuda real? Aplicando reajustes, intereses, etc...

«Lo que nosotros tenemos claro es lo de la deuda nominal, cuyo pago se solicitó en la mesa técnica, y posterior a eso, en una contrapropuesta, se solicitó el pago del 100% de la deuda nominal por parte del Colegio de Profesores».

-Respecto a esa contrapropuesta, ¿Cuál es su posición? ¿Se estará pidiendo demasiado y de un día para otro?

«Nosotros entendemos la situación de los profesores respecto a la deuda previsional y las afectaciones que esto genera, y este mismo sentido siempre hemos hecho un llamado a retomar el diálogo. Tenemos que intentar que se retorne a clases prontamente».

-Respecto a esto, desde 2011 que se viene hablando de la desmunicipalización de los colegios, y formó parte del petitorio histórico de la Revolución Pingüina. ¿En La Serena estamos un poco atrasados respecto a ese avance y recién ahora se viene a hacer?

«Lo que pasa es que la queremos hacer bien, de manera responsable, y que funcione de la manera que tiene que funcionar para que todo resulte bien».

-¿No es tarde entonces? «Se está haciendo de manera responsable»

Ahora la recuperación de clases por parte de los alumnos, por ejemplo, ¿Se sabe hasta cuándo estarán los niños recuperando estos días?

«Lo que nosotros estamos esperando es que desde los distintos colegios nos hagan llegar la propuesta de recalendarización de las clases. La información la vamos a analizar y dar respuesta».